

**PELITA**

**Dandim 0709/Kebumen Hadiri  
Penandatanganan Nota Kesepakatan Antara  
Polres dan Pemda Kebumen dalam  
Wujudkan Kamtibwil**

**Nurfaizin - [KEBUMEN.PELITA.WEB.ID](http://KEBUMEN.PELITA.WEB.ID)**

Nov 24, 2022 - 20:54

Image not found or type unknown



*Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., di wakili Perwira Seksi Logistik Kodim 0709/Kebumen Lettu Inf Tugiyu menghadiri kegiatan Penandatanganan Nota Kesepakatan antara Kepolisian Resor Kebumen dengan Pemerintah Kabupaten Kebumen tentang Sinergitas untuk Mewujudkan keamanan dan ketertiban wilayah Kabupaten Kebumen*

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., di wakili Perwira Seksi Logistik Kodim 0709/Kebumen Lettu Inf Tugiyu menghadiri kegiatan Penandatanganan Nota Kesepakatan antara Kepolisian Resor Kebumen dengan Pemerintah Kabupaten Kebumen tentang Sinergitas untuk Mewujudkan keamanan dan ketertiban wilayah Kabupaten Kebumen di gedung Tribata Polres Kebumen Jalan Tentara Pelajar no. 39 Kelurahan Panjer, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Kamis, (24/11/2022)

Tampak hadir dalam kegiatan Bupati Kebumen H Arif Sugiyanto ,S.H, Kapolres

Kebumen AKBP Burhanuddin SIK., SH. M.H., Pasilog Kodim 0709/ Kebumen Lettu Inf Tugiyono, Kajari Kebumen Fajar Sukristiyawan S.H,M.H, Ka Rutan Kebumen Halasson Sinaga Amd .IP, SH, Wakapolres Kebumen Kompol Bakti Kaudsar lali S.Sos, Kasat pol PP Kebumen Udy Cahyono ,S,Sos, Para Kabag jajaran Polres Kebumen, Kapolsek Se Kabupaten Kebumen.

Pada sambutannya Kapolres Kebumen AKBP Burhanuddin, S.I.K.,S.H.,M.H. mengatakan, "Dengan nota kesepakatan kerjasama beracuan dengan peraturan Kapolri tentang Sinergitas Polri dengan pemerintah daerah dan Stekholder lainnya demi mewujudkan keamanan dan ketertiban di wilayah dan untuk meningkatkan Perekonomian dan pemerataan pembangunan" ungkapnya.

Sesuai dengan instruksi Kapolri Nota Kesepakatan ini bertujuan untuk Menjaga stabilitas harga pangan, pendampingan hukum anak dibawah umur, penertiban pengemis gelandangan, Penyuluhan untuk meredam kenakalan remaja, penyalahgunaan Narkoba, pengamanan kegiatan Masyarakat bersekala besar dan pengawasan pekerjaan kontruksi dan pekerjaan program pemerintah agar berjalan sesuai rencana dan tepat guna dan tepat sasaran.

Dengan adanya nota kesepakatan ini kami juga akan memasang CCTV di setiap sudut jalan utama yang nantinya akan di intregasikan dengan Comand Center polres kebumen dengan Comand Center pemda sehingga kita akan bersama bisa memantaunya.

Sementara Bupati Kebumen H Arif Sugiyanto ,SH pada sambutannya mengatakan, "Dengan adanya Nota kesepakatan Pemerintah daerah berharap sistem ini bisa di akses masyarakat luas supaya tujuan kesejahteraan dan Kamtibmas bisa terwujud seperti yang diharapkan" Ucapnya.

Lebih lanjut Bupati Mengatakan, untuk memajukan suatu daerah tidak bisa berdiri sendiri dan harus ada sinergitas termasuk dengan Polres dan Stekholder lainnya untuk mewujudkan dan pemerataan pembangunan, kemakmuran dan kenyamanan masyarakat kebumen.

Bupati menambahkan, "Senergitas bisa terwujud harus berangkat dari masyarakat yang tertib dan paham aturan dan mendukung Program program pemerintah daerah dan ikut berpartisipasi untuk ikut menjaga kondisifitas daerahnya masing masing dengan keadaan yang kondusif wilayah program program pemerintah akan bisa berjalan dengan baik dan optimal," Jelasnya.

Sementara Dandim 0709/Kebumen melalui Pasilog Kodim 0709/Kebumen Lettu Inf Tugiyono mengatakan, "Dengan di lakukan penandatanganan nota kesepakatan Polres kebumen dan Pemda Kebumen akan dapat memberikan manfaat peningkatan keamanan dan ketertiban di wilayah, serta dapat menjadikan masyarakat kabupaten Kebumen lebih sejahtera, mandiri, berakhlak bersama rakyat" Pungkas nya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen